

Fecha 24.03.2018	Sección Nacional	Página 8
---------------------	---------------------	-------------

# Impulsan uso de la Voluntad Anticipada

POR LILLIAN REYES RANGEL

El secretario de Salud del Gobierno de la Ciudad de México, Román Rosales Avilés, informó que a 10 años de la Ley de Voluntad Anticipada, se han suscrito 10 mil personas, de las cuales el 75 por ciento lo han hecho ante notario público, mientras que el 25 restante lo ha hecho a través del Formato en hospitales tanto públicos como privados de la ciudad.

Destacó que cualquier persona puede firmar su Voluntad Anticipada, estén enfermos o no, sin embargo aclaró que es preferible hacerlo en pleno uso de facultades mentales y comentarlo con la familia para que se respete su decisión.

En conferencia de prensa, acompañado del Presidente del **Colegio de Notarios**, Marco Antonio Luis Aguirre, el funcionario capitalino recordó que la Voluntad Anticipada es el derecho a decidir, no someterse a tratamientos o procedimientos médicos que prolonguen la vida y que ya no cumplan con el objetivo de curación, en caso de encontrarse en la etapa terminal de alguna enfermedad.

Manifestó que la firma de este documento garantiza que sean respetadas las decisiones que toman los pacientes sobre el tipo de cuidados que desean le sean otorgados ante la situación de encontrarse con una enfermedad terminal.

